



Détecter un diabète sans prise de sang, c'est possible à Nîmes

C e dispositif de dépistage, simple et gratuit, arrive à Nîmes dans les officines. Le diabète en France ? 3,7 millions de patients, 700 000 personnes atteintes sans le savoir, 8 000 amputations chaque année, deuxième cause d'accidents cardio-vasculaires... Maladie sans symptôme, elle passe bien souvent inaperçue. Trop souvent. L'entreprise française Impeto Médical a donc développé, dès 2005, un dispositif de dépistage répandu dans le monde entier, en milieu hospitalier ou au sein de cliniques privées. Mais pas uniquement : désormais, cet espace diabète s'implante en officines. La grande pharmacie Gerbaud (1) est la seule, à Nîmes, à proposer depuis le mois de février ce service gratuit et rapide. Le résultat en deux minutes "Nous sommes là dans la prévention, précise le pharmacien Christian Gerbaud. C'est extraordinaire de pouvoir détecter le diabète sans prise de sang." Un simple logiciel, analysant les fonctions sudorales (traduisez la sueur) des mains et des pieds, posés sur des plaques, fournit en deux minutes un résultat, à n'importe quel moment de la journée, sans avoir besoin d'être à jeun. Si le test de dépistage s'avère positif, il sera alors conseillé de consulter un médecin. Ce dispositif permet également d'instaurer un suivi, auprès des patients déjà diagnostiqués, en mettant en exergue les évolutions et les complications du diabète. Dans la foulée, Impeto Medical a imaginé des semelles orthopédiques, spécialement adaptées aux diabétiques. (1) 41 avenue Jean-Jaurès.